



Antonio Ávila Lillo

Asociado sénior

Madrid

antonio.avila@garrigues.com

Abogado colegiado nº 127089

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

Hermosilla, 3

28001 Madrid (España)

Tel: +34 91 514 52 00

Fax: +34 91 399 24 08

Administrativo y Constitucional

Medioambiente

Urbanismo y Medioambiente

Antonio Ávila es asociado senior en el Departamento de Derecho Administrativo, Urbanismo y Medio Ambiente. Presta asesoramiento a empresas en todos los campos del Derecho Público y, en particular, en materias como la contratación pública, transporte o concesiones administrativas y en sectores regulados como el del juego y el mercado de tabacos. Asimismo, se encuentra especializado en los ámbitos contencioso-administrativo y sancionador en relación con múltiples sectores.

Dispone, igualmente, de una amplia experiencia en la elaboración de informes y dictámenes sobre sectores de actividad muy diversos. Ha participado también en la elaboración de proyectos normativos en diferentes áreas relacionadas con el Derecho Público y ha venido prestando asesoramiento a entidades públicas y privadas en materia de bienes públicos, subvenciones y ayudas o revisiones legales de sociedades en sectores sujetos a intervención administrativa.

Experiencia

Antonio Ávila es asociado senior en el Departamento de Derecho Administrativo, Urbanismo y Medio Ambiente, al que se incorporó en el año 2016. Ejerce su actividad profesional en todas las áreas del Derecho Público.

Se encuentra especializado en el ámbito contencioso-administrativo, habiendo asesorado a empresas de múltiples sectores en litigios sobre diversas materias, incluida la preparación e interposición de recursos de casación ante el Tribunal Supremo y de recursos de amparo ante el Tribunal Constitucional. Cuenta también con una amplia experiencia en el ámbito sancionador en numerosos sectores (entre otros, consumo, mercado de valores, mercado de tabacos, transportes, competencia y sectores energéticos, telecomunicaciones, medio ambiente o auditoría de cuentas).

En su actividad profesional participa habitualmente en asuntos relacionados con la contratación pública en numerosos sectores, pudiendo destacar, entre otros, el sanitario o el de transportes. Su asesoramiento abarca tanto la elaboración de informes o dictámenes, como la preparación de recursos especiales en materia de

contratación pública (o reclamaciones), de solicitudes de reequilibrio económico-financiero y reclamaciones de cantidad, así como la asistencia letrada en vía judicial en relación con cualquiera de estos aspectos y otros que puedan surgir durante las fases de licitación, adjudicación, ejecución y liquidación de los contratos.

También asesora habitualmente a empresas en sectores sometidos a una intensa actividad regulatoria, particularmente el juego y el mercado de tabacos, y ha participado en la elaboración de proyectos normativos en diferentes áreas relacionadas con el Derecho Público.

Formación académica

- Doble graduado en Derecho y Ciencia Política y Administración Pública en la Universidad Autónoma de Madrid.
- Doble Máster en Abogacía y Asesoría Jurídica de Empresas (LL.M.) en el Instituto de Empresa.